

部会活動レポート

神戸ぴかぴか隊11月臨時例会

神戸ぴかぴか隊 今年初めてのボランティア参加
KOBЕ ALIVE 2020 ～神戸新舞～ 11月22日(日)

神戸ぴかぴか隊 代表 溝田 恒廣(生環23期)

KOBЕ ALIVEは今年で13年目の開催となる「よさこいコンテスト」の祭典です。

今年は新型コロナの影響で開催が危ぶまれましたが、「こんな時だからこそ、あきらめない！」をスローガンに今年もメリケンパークで開催されました。

神戸ぴかぴか隊は、今年神戸市のイベントがほとんど中止となり、今年最初のボランティアとなりました。

例年はよさこい踊りに45チームも参加するイベントですが、今年はコロナの感染拡大対策を徹底するため、参加チームを17チームに制限し、ダンス、コスプレ、高橋洋子、フィンガー5のアキラなどが出演した動画をライブ配信するなどの新しい催しの形態での開催となりました。



神戸ぴかぴか隊からはコロナ感染が懸念される中、勇気ある33名が参加、マスク、ビニール手袋、フェイスシールドを着用し、入場者へのマスク着用、消毒のお願い、検温測定などの活動を3班に分かれ、9時30分から17時までお手伝いしました。

コロナ禍で開催されたこともあり、選ばれた踊り子や出演したシンガーが熱気にあふれたパフォーマンスを披露し、「神戸から元気を届けよう」との思いが伝わったイベントでした。



★よさこい踊りの写真：京都よさこい連 心粋 You Tubeから抜粋

ケナフの会20周年

「ケナフの会」は創立20周年を迎えました

代表 森山俊邦(生環19期)

「ケナフの会」は、各方面の皆様から長年に渡りご指導・ご支援・ご協力を戴き、創立20周年を迎えることができました。

新型コロナ感染拡大で延期しておりました記念集会を11月16日に開催し、記念誌「20年の歩み」を発行致しました。



弊会はケナフを育てることによって地球温暖化防止に貢献してきました。そして、ケナフを活用した紙漉き教室や炭焼き・染物作りを通じて、環境を守ることの大切さを楽しく学んで頂く活動を続けて参りました。



今後は、コロナの感染拡大対策を取りながら楽しく仲良く活動を続け、市民や児童の皆様のために益々励んで参る所存であります。

宜しくお願い申し上げます。

